



# Freiwillige Feuerwehr Wolfsburg



## Ortsfeuerwehr Heiligendorf

- Pressesprecher -

---

Pressebeitrag

30.11.2018

### Sehr gut besuchte Dienstversammlung

**HEILIGENDORF.** Die kürzlich durchgeführte Dienstversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Heiligendorf im Feuerwehrhaus war sehr gut besucht. Zwei Stunden wurden die Aktiven und die Altersabteilung über aktuelle Themen in der Heiligendorfer Feuerwehr und Drumherum informiert.

Berichte gaben Ortsbrandmeister Tobias Schmidt, stellvertretender Ortsbrandmeister Maurice Grassau und Zugführer Sebastian Gradtke. Ebenfalls ein Tagesordnungspunkt war der Förderverein der FF Heiligendorf, der durch die fördernden Mitglieder einen guten Stellenwert im Ort hat. Weiterhin wurden die bereits geplanten Termine angesprochen und das der Jahresdienstplan 2019 in kürze fertig ist.

Neu begrüßt in den Reihen der Aktiven wurde Vanessa Melchien als Quereinsteigerin.

Neuer Truppführer ist jetzt Markus Weber, neu als Atemschutzgeräteträger Steffen Müller, Dennis Brandt wurde zum Feuerwehrmann ernannt.

Wehrintern erhielten Gunnar Peters für 20 Jahre aktiven Dienst eine Urkunde und Michael Ulrich für 30 Jahre.

Den beiden neuen Gruppenführern Daniel Schulze und Ulf Brandes wurde ein neuer Helm mit der entsprechenden Kennzeichnung überreicht mit den Worten, dass sie im Einsatz immer die richtigen Entscheidungen treffen und die Einsatzkräfte gesund wieder heimbringen. Beide haben gute Leistungen in den dafür vorgeschriebenen Lehrgängen auf Stadtebene und auf der Niedersächsischen Akademie für Brand- und Katastrophenschutz (NABK) in Celle erbracht und durch die Ortsfeuerwehr Heiligendorf gefördert. Dazu kommt, dass beide Kameraden auch überörtlich ausbilden.

Die Ausbildungsmodule für die Benutzer von Kettensägen haben neue Richtlinien, auch wegen der hohen Sicherheitsanforderungen (UVV). Hier muss nachgebessert und angepasst werden.

Der Sicherheitsbeauftragte, Gunnar Peters, gab noch einige deutliche Hinweise an die Fahrer der Einsatzfahrzeuge, dass Sicherheit vor Schnelligkeit geht.

Nach dem umfangreichen Programm des frühen Abends blieb den Teilnehmern noch Zeit zur Kameradschaftspflege.

Albrecht Schmidt



*Die beiden neuen Gruppenführer der Freiwilligen Feuerwehr Heiligendorf:  
Ulf Brandes und Daniel Schulze (r)*